

Gemüse Seeland



©James Goss



Beschreibung

Das Seeland ist die grösste Gemüseanbaufläche der Schweiz und befindet sich in der Region Murtensee. Dieser Betrieb umfasst grosse Flächen, auf denen Biogemüse kultiviert wird. Die weite Ebene eignet sich perfekt für das Spiel mit verschiedenen Perspektiven und Einstellungen.

Kontakt

Anträge für Drehgenehmigungen:

murten-morat.ch

info@murten-morat.ch

Auch das Tourismusbüro informieren:

regionmurtensee.ch

info@regionmurtensee.ch

Merh infos:

fribourg.ch/de/regionmurtensee/tourismus-und-gemuese